



## Landkreis schließt Gesundheitspartnerschaft mit der AOK Nordost

*Landrat Roger Lewandowski und Anja Behr, Bereichsleiterin bei der AOK Nordost*

16.09.2016

**Der Landkreis Havelland und die AOK Nordost schlossen am vergangenen Mittwoch eine Vereinbarung, um im Bereich der Gesundheitsförderung intensiver zusammen zu arbeiten und den Bürgerinnen und Bürgern des Havellandes gesundheitsförderliche Angebote noch besser zugänglich zu machen.**

**Landrat Roger Lewandowski:** „Die Gesunderhaltung der Bürgerinnen und Bürger ist eine wichtige Aufgabe, die gemeinschaftlich angegangen werden muss. Die Gesundheitspartnerschaft soll einen verlässlichen Rahmen für die künftige Zusammenarbeit spannen und neue Projekte befördern.“

In einem ersten gemeinsamen Vorhaben, das innerhalb des Demografie-Projektes des Landkreises entwickelt wurde, soll der **Gesundheitssport im ländlichen Raum** verbessert werden. Als Grundlage des Projektes dienten die Ergebnisse des 2015 erstellten Sportentwicklungsplans des Landkreises, in dem festgestellt wurde, dass mit der zunehmenden Alterung der Bevölkerung auch eine veränderte Bedarfslage nach Bewegungsangeboten einhergeht. Besonders ländliche Sportvereine, die derzeit meist als Einsparten-Vereine existieren, sehen sich durch spürbare Veränderungen zunehmend neuen Herausforderungen gegenübergestellt.

Kernanliegen des Projektes ist es, ländliche Vereine für die Schaffung gesundheitsorientierter und sportartübergreifender Bewegungsangebote, insbesondere für Kinder, Frauen und Senioren, zu sensibilisieren. Dabei stehen den teilnehmenden Sportvereinen Erfahrungsträger des TSV-Falkensee, des Kreissportbunds und Experten der AOK-Nordost zur Seite. Darüber hinaus wird das Projekt durch die Fachhochschule für Sport & Management der Europäischen Sportakademie in Potsdam wissenschaftlich begleitet.

Die Finanzierung des Projektes erfolgt durch Mittel der AOK-Nordost, des Demografie-Fonds des Landkreises Havelland, des Ministeriums für Bildung, Jugend und Sport sowie durch den Kreissportbund Havelland.

*Landrat Roger Lewandowski und Anja Behr, Bereichsleiterin bei der AOK Nordost*

[Zurück](#)